

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti jabarkan pada bab sebelumnya terhadap manajemen *event* Putih Abu-abu futsal periode 2016 dalam menarik minat pengunjung, ada beberapa hal yang perlu dilakukan baik dari perencanaan, pelaksanaan, koordinasi dan evaluasi agar tujuan yang telah ditetapkan dapat tercapai.

Proses perencanaan sebuah event penting untuk melakukan kegiatan riset terlebih dahulu agar kita dapat mengumpulkan data-data berupa informasi keinginan dari pengunjung atas sebuah penyelenggaraan, melalui proses ini kita juga dapat mencari tahu keberadaan event yang sejenis sehingga kita dapat membuat suatu event yang berbeda. Informasi-informasi yang dikumpulkan dapat digunakan dalam menyusun konsep penyelenggaraan event seperti tema, rangkaian acara, tempat pelaksanaan dan bintang tamu sebagai acara hiburan dalam suatu penyelenggaraan event. Tahap Pengorganisasian merupakan penyusunan panitia penyelenggara event, pada tahap ini penting bagi ketua penyelenggara untuk menempatkan sumber daya manusia sesuai dengan kemampuan yang dimiliki oleh seseorang.

Tahap pelaksanaan dimulai dengan aktivitas promosi untuk memberitahu kepada target pengunjung atas suatu penyelenggaraan suatu event, kegiatan promosi ini penting dilakukan untuk mencapai tujuan keberhasilan suatu event. Saat proses penyelenggaraan para panitia diharapkan mampu bekerja sesuai *jobdesk* masing-masing divisi agar sinergitas antar divisi menghasilkan suatu penyelenggaraan event yang baik. Suatu upaya yang dapat dilakukan dengan melakukan briefing sesaat sebelum acara dimulai untuk mengingatkan kembali rangkaian acara serta tugas dari masing-masing divisi.

Selanjutnya, tahap evaluasi panitia penyelenggara PAF melaksanakan rapat evaluasi setiap hari saat penutupan liga mendengarkan masukan para panitia dari setiap divisi, dengan hal ini kita dapat memperbaiki penyelenggaraan selanjutnya.

## **B. SARAN**

1. Kegiatan promosi yang masih berfokus pada sosial media dan surat kabar lokal memiliki peran dan fungsi yang terbatas, sehingga masukan peneliti panitia PAF dapat menggunakan media promosi lainnya dalam aktivitas promosi penyelenggaraan PAF di tahun mendatang.
2. Event futsal yang melibatkan banyak pendukung sebagai pengunjung berpotensi akan terlibat konflik terhadap antar pendukung, diharapkan panitia dapat membuat suatu regulasi yang dapat meminimalisir potensi tersebut.
3. Guna mengetahui keberhasilan pelaksanaan even selanjutnya, Panitia PAF perlu melakukan metode tambahan seperti menugaskan pihak lain untuk mengawasi pelaksanaan *event* atau mewawancarai pengunjung pasca pelaksanaan *event*, sehingga hasil evaluasi *event* dapat bersifat objektif.
4. Penelitian selanjutnya diharapkan mampu meneliti terkait penelitian manajemen atau pemasaran *event* dalam bentuk pembahasan yang mengarah pada bentuk metode kuantitatif sehingga harapannya dapat membantu perluasan referensi khalayak dalam meningkatkan kualitas pelaksanaan *event*.